



野村 忠生
日本福祉大学 事業顧問

ACTすまいる1周年記念イベントおめでとうございます。一年、医療・介護など関係機関との連携、観光地への移送サービス事業の提携、会員のスキルアップ研修など、今後、さらにメンバーを増やし地域社会の信頼される安心・安全な移送サービスへと発展されることを期待しております。



重徳 和彦
衆議院議員

人生は、生き甲斐や楽しみがあって初めて豊かになります。世界一の高齢化が日本の活力を奪うなんて言われますが、これを逆手にとり、高齢者や障がい者こそ楽しめて、経済も活性化する「世界一の健康長寿社会」を目指しましょう。「アクトすまいる」に大いに期待しています。



橋本 ます江
社会福祉協議会ユニオン

設立1周年おめでとうございます。
超高齢化社会が進む中、お客様の移送は大きな課題でありました。
技術が進む中、ロボットは企画どおりの動きはしてくれますが、車椅子の乗降などは、暖かく細やかな思いやりの心がなくてはできる事ではありません。
同じ介護の仕事をする仲間として日々、移送の仕事にご尽力しておられる貴社に助けられております。
今後もますますのご健闘を心よりお祈りし、頑張っていたいと思います。

アクト♥すまいる 顧問紹介



石田 芳弘
前衆議院議員

『鎌倉さん頑張れ！』
鎌倉さんが福祉事業を始めて一年になります。ACTの移送事業という高齢化社会における最先端の仕事です。一方鎌倉さんは政治家としても住民の期待を担っています。この二つの職業は相反する視点が要求されます。
「強くなければ生きられない、優しくなければ生きる資格がない」アメリカの作家アン・ドラーの言葉です。鎌倉さんはこの二つの能力を備えた人物です。
好漢鎌倉さん 頑張れ！



さいとう まこと
名古屋市会議員

ニーズはたくさんあるのにそれに応えることは簡単にできない。なぜなら様々な課題が絡まり合っているから。介護タクシーはそんな中に存在している。だからこそアクトの具体的な取り組みを通じて課題を一つひとつ解決できればいいと思う。同時に、高齢者のことなら名古屋に聞け、高齢者が楽しむなら名古屋に行けと言われるような地域に名古屋を変えていきたいと思っている。日本中から、世界から高齢者が名古屋に訪れるという夢だ。その中にアクトの活発な活動が存在することに思いを馳せる。